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對於特區政府準備設立基金支持香港電影業振興，香港電影

編劇家協會的立場是肯定的；同時，編劇會希望能藉此三億

元的運作，帶動香港電影業走向健康發展。因此，本會認為

任何一部向三億基金申請支持的電影，必須要有可拍攝的完

整劇本，而該劇本的發展費應由申請者承擔；並在提出申請

時需附上已簽署的編劇合約，以及編劇已簽收的應支付劇本

費書面證明。此一安排可避免電影公司過份依賴政府，濫用

基金申請。香港電影的振興，有賴行業健全本身機制，重視

劇本開發的資源合理投放。 
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